

Madame Dominique FAURE
Maire de Saint-Orens de Gameville
Vice-présidente de Toulouse Métropole

Objet : Le Cœur de Ville, un projet consolidé en concertation

Madame, Monsieur, chers Saint-Orennais,,

Lundi 10 septembre dernier s'est achevée la phase de concertation finale autour du projet « Un cœur de ville convivial et commerçant ».

Ce temps de co-construction est une étape supplémentaire d'un travail collectif entamé il y a maintenant deux ans. Il représente un aboutissement des réflexions communes que nous avons menées autour du nouveau centre-ville de Saint-Orens.

Cette nouvelle période d'intelligence collective a renforcé nos convictions, a permis d'installer un dialogue que nous souhaitons durable et a précisé plus finement les contours du projet.

Votre mobilisation a accompagné la définition des usages de nos futures halles et de notre cœur de ville. Le souhait d'un centre-ville accessible à tous, a été entendu, et la municipalité a donc mené en parallèle une étude technique visant à développer encore plus les espaces verts, les cheminements doux et une capacité de stationnement suffisante.

La concertation finale a également permis d'enrichir le dialogue sur des sujets qui nécessitaient un complément d'information. Au sujet de l'aménagement de la RD2 qui reste une option, nous avons souhaité associer les commerçants de la commune depuis le début de l'année, pour nous assurer que le projet, s'il a lieu, convienne à tous.

Des séances de travail avec Toulouse Métropole et Tisséo-Collectivités se poursuivent sur les différents aménagements possibles de la RD2.

Enfin, nous avons commencé à évoquer la phase chantier, anticiper ses impacts, les solutions à apporter ainsi que le rythme à adopter. Finalement, nous avons posé ensemble les bases d'un dialogue interactif et d'une réflexion à poursuivre en étroits liens.

Ce nouveau temps de concertation s'est déroulé à l'image des valeurs participatives qui nous animent. Nous tenons aujourd'hui à remercier tous les participants, habitants et commerçants pour leur implication et leur contribution à l'attractivité et la qualité de vie de Saint-Orens.

*Au plaisir de continuer
à travailler ensemble
Bonne nuit à vous*

Dominique FAURE,

**Maire de Saint-Orens de Gameville
Vice-présidente de Toulouse Métropole**